
 Hackintosh des Jahres 2018 - Welche
Hardware wurde am häufigsten für den Bau eines
Hackintoshs genutzt?

Erledigt

Beitrag von „Superjeff“ vom 22. Oktober 2018, 20:05

Also die Aussage nass nVidia-Grakas grundsätzlich nicht unterstützt werden und einen Treiber
brauchen ist so nicht richtig.

Eine GTX 650 läuft z.B. OOB, auch mit Mojave.

Und auch 2018 ist das noch eine gute, brauchbare Grafikkarte.
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